
胃痛、胃胀、腹胀、厌食、怕油、怕腻、想吃不敢吃……

怎样根源治疗胃肠病
济南市中区的老李一提

起自己的胃肠就犯愁。年轻

时为养家糊口节俭劳碌，如

今儿女成才光荣退休，本是

美食美酒好好享受的时候，

可偏偏这胃肠不争气，稍一

吃多、吃油、吃好就胃胀肚

子胀，胀得站也不是坐也不

是，本来喜欢喝两口的他只

能望“食”兴叹。老李给老

王出了一招，喝胃肠调理专

用药“渭春芪枣健胃茶”。

这不喝不知道，嘿，喝起来

就是普洱茶的味道，泡一

包，正喝着享受茶香时，却

发现不知不觉胃不胀了，还

感觉有点肚子饿，想吃东

西，“神了神了”老王逢人

就提这事。

治疗急性胃肠病
快比西药

渭春芪枣健胃茶根据人

体消化系统的生理病理特

点，萃取茶叶中的茶红素、

茶多酚、儿茶素等与优质中

药提取物配伍发酵，通过高

新技术手段产生茶多酚、儿

茶素等特殊络合物。茶多酚

络合物能迅速缓解胃肠痉挛

性收缩，从而缓解疼痛和不

适感；儿茶素络合物生物凝

胶对胃肠黏膜起保护作用，

隔离有害菌，胃酸及胃蛋白

酶的侵蚀，使其活性提高 3

倍，促进炎症消退与溃疡愈

合。

对于急性的胃痛、胃

闷、胃酸、胃胀、消化不

良、拉肚子等， 5-15 分钟就

可以快速见效，迅速止痛、

调和胃酸、消胀、止泻。治

标的速度能与西药相媲美。

调理慢性胃肠病
茶道享受

胃肠道疾病主要是脾胃

虚弱、寒邪侵犯胃肠或因饮

食不节、情志失调等，导致

胃肠功能失调。胃病不是先

天而是后天的，所以治疗胃

病 要在于后天的调养，这

就是人们常说的“三分治七

分养”。

渭春芪枣健胃茶以茶

叶、黄芪、白术、大枣、黄

精、陈皮、甘草等天然中草

药为原料科学配伍而成，是

全球第一款以茶为主要原料

的保健与治疗新药，健脾和

胃，调养胃肠，能从根本上

调节胃肠菌群，抵制幽门螺

旋杆菌等致病菌；调节胃肠

电波，幸增进胃机能；调节

消化酶活性等。

渭春芪枣健胃茶， 5 盒

1 疗程，治疗加调理，慢性

胃炎，胃溃疡，腹胀，小孩

厌食等胃肠问题都能够得到

根本性的解决。

胃肠专家： 400-661-5858
送货电话： 0531-58827158

全市各大药店有售济南：漱玉平民大药房连锁店、三九医药连锁店、平嘉大药房连锁店、
中联大药房连锁店、地天泰连锁店、红太阳连锁店、真正医药连锁店、颐和天泉连锁店、
宏济堂连锁店、神农连锁店、天马医保连锁店、华东药店连锁店、寿康医药连锁店、九州
通连锁店、颐和堂连锁店、济南建联医药连锁店章丘：济德堂药店(车站街金汇大厦对过)、
健民大药房各连锁店、章丘医药公司零售总店(车站街百货大楼往北 200 米)长清：惠好药房

连锁店 招聘药房专、兼职促销员。

国药准字：B20020165
发明专利号：ZL93121193
【主治及适应症】胃炎(糜烂
性、浅表性、萎缩性)，胃及十
二指肠溃疡，胃窦炎，胃糜
烂、肠炎，结肠炎，胃胀、胃
痛、胃寒、泛酸、拉肚子、消化
不良等。

0531-80663036
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屋顶马上要进行浇灌

还要铺上原来的老瓦

和一个月前相比，如今，凤凰公馆四壁已
经完工，屋顶也用衬板封了起来。尽管如此，
离真正建成还有一段距离。“现在屋顶已经用
钢筋搭架，马上就要进行混凝土浇灌，浇灌之
后上面还要铺瓦，还得一个多月才能真正完
工吧。”一位正在干活的工人告诉记者。

新凤凰公馆屋顶用瓦也跟四壁的石头一
样，都是原来凤凰公馆的老瓦，不同的是这些
瓦并没有编号。“考虑到给瓦编号有相当难
度，所以当时我们没有采取编号的方式。不过
拆迁的时候，我们都很小心，这也为复建提供
了条件。”山东建筑大学齐鲁建筑文化研究中
心负责人姜波说。

记者看到，凤凰公馆屋顶还有个很大的
变化，就是多了几个老虎窗。“在济南商埠区，
有很多老房子都有老虎窗，我们加建老虎窗
主要是为了通风和采光考虑。”姜波说。

凤凰公馆前上起写生课

学生们不用向市里跑了

除了外观上的变化，如今的凤凰公馆还
多了一个新使命：学生们的写生基地。12日记
者采访时，正好看到几十个学生在凤凰公馆

前写生，他们是山东建筑大学大二年级城市
规划和建筑学专业的学生。

据了解，山东建筑大学新校区因为远离
市区，以前学生们上写生课都要跑到市区，一
来一回，路上要“折腾”掉两个小时的时间，非
常不方便。2008年，学校将老别墅平移来之
后，学生们近水楼台先得月，开始在自己的校
园里上写生课。如今，又有了凤凰公馆，学生
们可以锻炼的机会就更多了。

济南的老建筑越来越少

校园写生实属无奈之举

然而，作为老师，姜波却没有学生们这般
轻松，在他看来，让学生在学校里画历史建筑
实属无奈之举。

姜波曾经带着学生画过济南的很多历史
街区。“剪子巷、高都司巷、县西巷、普利街……
这些我们都画过，不过我们简直就成了城市改
造的风向标，我们画到哪里，城市改造就进行
到哪里。如今，已经基本没得可画了。”

在姜波看来，接触历史建筑是让学生们
理解济南的一个很好的途径。“现在一部分学
生喜欢把济南肤浅化，他们觉得济南就是奥
体中心、经十东路，这些怎么能代表全部的济
南呢？我们尽力保护这些历史建筑，就是希望
给学生们一个认识城市记忆的窗口，让他们
看到一个有历史有现在的济南。”

落户建筑大学的凤凰公馆封顶
不少大学生已经把它当成写生基地

本报记者 王蕾 实习生 柴林

封了顶，开了老虎

窗，移建的凤凰公馆如今

已是有模有样。5月12日，

记者在山东建筑大学看

到，几十位大学生正在凤

凰公馆前上写生课。虽然

凤凰公馆尚未完工，但这

里已经成为学校的一处

新的写生基地。

生活日报5月 12日讯(记者 郭学
军 实习生 张燕燕)今天上午，在济
南东门桥南侧的护城河里，进行清淤
施工的工人意外地从淤泥里挖出上百
根老木桩。考古专家了解情况后称，
这些老木桩很可能是古建筑遗留下来
的桩基或古城门桥遗留下的地桩。

记者在现场看到，东门桥南侧护
城河的河水已经基本被抽干，露出了河

底淤泥里的木桩，木桩表面已经腐朽。
但根据残留的木桩部分可以清晰地看
出，它们都是很密集地竖立在泥土中
的，并且依然很坚韧，分布的面积大约
有30平方米。

“根据近年的地下考古发掘，在
济南城区出土老木桩的情况时有发
生，简直成了济南城区地下考古的一
个特色。”济南市考古研究所所长李

铭说，根据护城河出土的这些木桩判
断，以前这里可能并不一定是河，上面
可能有建筑，这些木桩是古建筑的桩
基。还有一个可能，这些木桩是一座古
城门桥的地桩。
“别看这些老木桩不起眼，它们对于

研究济南历史的变迁很有参考价值。”李
铭说，除此之外，老木桩也为当前城市的
建筑施工提供了可以借鉴的例证。

东门护城河挖出上百老木桩
文物专家称,它们对研究济南的历史变迁很有价值

生活日报5月12日讯(记者 王蕾 实习生 钱
玉晓)“我们现在天天盼着上体育课，打篮球更带劲
了。”11日上午，一名文昌实验学校的孩子高兴地
对记者说。当天，济南市历下区体育局向商河县文
昌实验中学捐赠了价值一万余元的体育器材和百余
套运动服装。

据了解，文昌实验中学于去年建成，目前学校
一切还都处于起步阶段。“历下体育局这次给孩子
们带来了这么多设备，我们非常感谢。”学校校长
陈勇说。除了体育器材，历下区体彩优秀站点还向
该校捐赠了4000元的助学金，用于鼓励学校里品学
兼优、家庭困难的学生。

历下区体育局

向文昌实验中学赠体育器材

生活日报5月12日讯(记者 徐佳 实习生 张
帆)小清河边施工工地发现陶罐和古墓，这是继今年1
月份出土了11块汉代画石像后再次出土的汉代文物。

5月11日，槐荫区段店镇彭庄村村民反映，在
彭庄北侧小清河南岸，正在施工的南水北调小清河
河道拓宽改造工程工地发现一件非常完整的陶罐以
及四处古墓。

12日上午，济南市考古研究所工程师高继学经
过实地查看后，初步鉴定这次发现的陶罐为汉代烧
制陶罐。而几个古墓是否有挖掘价值，出土的陶罐
属汉代什么时间，有待进一步研究论证。

据了解，这是继今年1月份在小清河畔出土11块
汉画石像后，再次在彭庄小清河畔发现古墓和陶罐。

小清河工地再次发现陶罐

经初步鉴定为汉代文物

出土的陶罐保存完整。（热心读者提供）

学生们在凤凰公馆前上写
生课。 汪振荣 摄

“去年卖北川茶的柜台我还留
着，只要北川的茶企兄弟再来，我还
会尽我所能帮助他们！”5月12日，距
离生活日报·大众网发起“ 5·12我要
爱，今夏请喝北川茶”活动整整一年
了，生活日报·大众网联合报道组记者
重访北川采茶路的报道再次在山东茶
商中引起反响。12日，济南几家主要
茶叶市场的茶商纷纷向北川茶企发出
邀请：今夏继续卖北川茶，欢迎大家
再来！

“去年卖北川茶的柜台我还留
着，只要北川的茶企兄弟再来，我还
会尽我所能帮助他们！”12日，张庄
路茶叶市场香香茗茶的经理胡建拍着
胸脯说，自己的店铺去年帮助北川俏
泉茶叶公司销售了30多万元的茶叶。

对于卖北川茶影响自己茶叶销售的事
情，胡建摆了摆手，“山东人的爱心
在全国也是响当当的，我虽然是湖北
人，但是帮助北川，义不容辞，那些

损失和影响不值一提。”
“希望他们今年再来，

我们店还会继续支持北川
茶企，再帮北川老百姓
一把。”老屯茶城团
香茶叶的经理郭团
香热情地表示，
去年“今夏请喝
北川茶”的活动
结束后，自己一
直代理着北川的
茶叶，到目前为
止，已经帮助销
售北川茶叶十余
万元。“帮助北川
茶企就是帮助北川
的老百姓，这样的爱

心 茶 不 赚 钱 我 们 也 要
卖！”
连日来，很多市民给本报打来

电话咨询北川茶的情况，生活日报·大
众网联合报道组关于“今夏请喝北川
茶”的更多报道已经有了专题网页，如
果想了解更多情况，市民可以登录http：
//www . dzwww . com/2010/512tea/。

山东茶商发出邀请———

北川茶企，欢迎今年再来

采摘北川茶

生活日报·大众网联合报道组 记者
吴哲 李丽 见习记者 刘欣


